



Bienvenidos

Bienvenidos al sitio *Infinitodevenir*, mediante el cual nos aproximaremos al *ente móvil*, es decir, *lo real del ser*, desde el lenguaje del pensamiento complejo.

La presente web (Un lugar) ha sido creada por Gustavo Ricardo Rodríguez, Filósofo y Psicólogo dedicado al campo investigativo de los modelos¹ fractales **para el estudio de las dinámicas no-lineales** que permitirían cierta aproximación o inteligencia de las cosas; con el objetivo de mostrar al campo académico y del sentido común otras formas de conocimiento –alejados al modelo de la “idea” de Platón– que permitan el conocimiento científico de lo que nos rodea.

Este ensayo es *para quienes* deseen ejercitarse en el lenguaje del propio pensamiento sobre el ente, como la célula, el átomo, el patrón. Para inteligir lo que adviene y se repite como la muerte y el nacimiento, la pobreza y la riqueza, patrones estos de la biología y la economía.

Este ejercicio se produce cuando nos introducimos en el interior de nuestro ser, por ejemplo, en los recuerdos, los sueños, las frustraciones, es decir, **por lo circunvalante de nuestra historia personal, lo particular de los hechos anómalos que constituyeron la historia oficial de nuestro ser.**

De aquí ha surgido este sitio web como ejercicio cognoscitivo que intenta, a veces, con sentido crítico, sumergirse en las profundidades oceánicas de lo más próximo y alejado de nuestro *ser-ahí* (Dasein), en esta relación micro y macrocosmica cuya complejidad nos habita y atraviesa.

Lic. Gustavo Ricardo Rodríguez

Filosofía USAL - Psicología UBA

Derechos reservados - Hecho el depósito que marca la Ley 11.723

¹ Un “modelo” es un artificio que permite describir y explicar cosas o hechos. Por ejemplo, la “ousia” en el campo de la filosofía antigua era un modelo de explicación que Aristóteles usaba para referirse al ser. De igual forma, con el uso del término “aparato psíquico” en el campo de la psicología. “Este” último sirve en la actualidad para referirnos a los “fenómenos mentales de aprendizaje” sobre el funcionamiento del “ánimo” o el “alma” de los seres hablantes.

En suma, los modelos de explicación son ficciones o metáforas que condensan funciones, y son aceptadas por convención por la comunidad científica.